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УСТРЕМ (но радио). Устремский рыб- 
участок Березовского рыбозавода к 25 сен
тября выполнил годовой план рыбодобычи 
на 102 поцента. Бригада Боровитина да

ла полтора годовых плана. Бригада Тавли- 
на выполнила план 1946 года на 137 про
центов, бригада Пакована 121 процент, бри
гада Неустроева—на 114 процентов.

Самоловов,
начальник Устремского рыбучаетжа.

Вторник, 1 октября 1846 г. | пос. Ханты-Максимы ЫвмекскоА обл. | цсьа ми.
т

VI ПЛЕНУМ ОКРУЖНОМ А ВКП(б)
28—29 сентября состоял- 

ея VI пленум окружного 
комитета ВКП(б).

Пленум разрешил следу
ющие вопросы:

1 . О постановлении 
ЦК ВКП(б) и VII пленума 
обкома ВКП(б) „О росте 
партии и мерах по улуч
шению партийно-организа
ционной и партийно-поли
тической работы с вновь 
вступившими в ВКП(б)“

2. О мероприятиях по 
выполнению постановления 
Совета Министров СССР и 
ЦК ВКП(б) „О мерах по 
ликвидации нарушений У с
тава сельскохозяйственной 
артели в колхозах".

3. О выполнении плана 
развития общественного жи
вотноводства в колхозах и 
подготовке к стойловому 
периоду.

С докладом по первому 
вопросу выступил секре
тарь окружного комитета 
ВКП(б) тов. Ужеецев.

Докладчик указал, что 
окружная партийная орга
низация за годы Отечест
венной войны значительно 
выросла, в ее рядах насчи
тывается почти в два раза 
больше коммунистов, чем 
их было к началу войны. 
За время войны неизмери
мо выросла роль советс
кой женщины во всех об
ластях производственной, 
культурной, общественной 
жизнв. Это получило свое 
отражение и на составе 
вашей парторганизации, 
третью часть которой сос
тавляют сейчас женщины.

Существенно изменился 
состав коммунистов по 
партийному стажу и воз
расту. 80 проц. общего 
состава коммунистов при
няты в партию за ' послед
ние годы. Около 60 проц. 
всех коммунистов имеют 
возраст до 35 лет.

Несмотря аа значитель
ное обновление состава пар
тии, райкомы и первичные 
организации ВКП(б) не уде
ляют серьезного внимания 
Воспитанию нового попол
нения партии,ослабили пар
тийно- организационную и 
партийно политическую р а
боту с вновь вступившими 
В ВКГ1(б).

Серьезным недостатком 
в руководстве делом прие
ма в партию является то, 
что райкомы ВКП(б) и пер
вичные партийные органи
зации не соблюдают, прин
ципа индивидуального от
бора в партию, принимают 
в ее ряды почти всех по
давших заявления, не за
ботятся о систематическом 
улучшении состава прини
маемых в партию за счет

передовых рабочих, инже 
нерно-технических работни
ков, передовиков колхозно
го производства и сель
ской интеллигенции.

Партийные собрания в 
ряде парторганизаций про
водятся нерегулярно и на 
низком политическом уров
не.Не все молодые коммуни
сты участвуют активно в об 
суждении вопросов на пар
тийных собраниях. От
дельные коммунисты пар 
тийных поручений не име
ют и по-существу ни за 
что перед парторганиза
цией не отвечают. Те же 
коммунисты, которые име 
ют поручения, зачас
тую выполняют их неакку
ратно. Задача состоит 
в том, чгобы навести по 
рядок в этом деле, поднять 
роль партийных поручений.

Райкомы партии должны 
улучшить работу с секре
тарями партийных органи
заций. Эго вызывается тем, 
что свыше 80 процентов 
всех секретарей недавно 
пришли к руководству п ар
тийными организациями и 
не имеют достаточного 
опыта.

Далее тов. Уженцев под 
робно остановился ва воп
росах партийно-политиче
ской работы с вновь при
нятыми в ВКП(б).

В настоящее время в ок
руге самостоятельно рабо 
тают над повышением свое
го ' идейно-политического 
уровня 326 молодых ком
мунистов. Многие из них 
систематически занимают
ся п<?литическмм образо
ванием.

Однако в организации 
партийно политической ра
боты имеются серьезные 
недостатки. Метод само
стоятельного изучения тео
рии и истории большевист 
ской партии еще не стал 
основвым методом идейно
го вооружения большеви
стских кадров.

Отдельные секретари 
райкомов ВКП(б) стоят в 
стороне от вопросов поли
тического образования ком
мунистов, считая, что это 
обязанность только работ
ников отдела пропаганды 
и агитации. Так, секретарь 
Самаровского райкома 
ВКП(б) тов.Ерменин с лек
циями по политическим и 
теоретическим вопросам 
не выступает. Секретарь 
этого же райкома тов. Шук- 
лин отказался читать лек
ции по партийному стро
ительству в партшколе. Не 
выступает с лекциями и 
политическими докладами 
первый секретарь Микоя 
новского райкома тов. Вай

веткин. Сургутский райком 
партии, (секретарь т. Лос
кутов) в 1940 году ни ра
зу не слуш ал на бюро 
райкома отчетов первич 
ных организаций о состо
янии работы по изучению 
марксистско-ленинской тео
рии коммунистами. Слабо 
поставлено политическое 
просвещение в комсомоль
ских организациях.

Задача состоит сейчас в 
том,—говорит докладчик,— 
чтобы использовать все 
возможности для теорети
ческой и политической уче
бы коммунистов. Долг 
партийных организаций на
шего округа всей своей 
деятельностью: идеологи
ческой, политической и ор 
ганизационной — воспиты
вать и укреплять в новом 
пополнении партии луч
шие большевистские ка
чества, растить и зака 
лять пламенных борцов за 
великое дело коммунизма.

В прениях цо докладу 
тоа. Уженцева выступило 
11 человек.

—Более 75 проц. состава 
нашей районной партер 
ганизации,—заявил секре 
тарь Березовского райкома 
ВКП(б) т. Смирнов,—сос 
тавляюг молодые коммуни
сты, но работа с ними по
ставлена слабо. Для ее 
улучшения необходимо, 
чтобы отдел пропаганды 
окружного комитета партии 
больше помогал нам. Нуж
но отметить, что мы не 
получили ни первого тома 
Сочинений И. В. Сталина, 
ни „Краткого курса исто
рии ВКП(б)“ — все эти кни
ги до сих пор не отправле
ны нам из Ханты-Манеий 
ска. Редко поступают в 
Березово центральные и об 
ластные газеты—мы их по
лучаем пачками раз в месяц.

О недостаточном руко
водстве райкомов ВКП(б) 
комсомольскими организа
циями говорил в своем 
выступлении секретарь 
окружкома ВЛКСМ тов. 
Хозяинов. Он указал, в ча
стности, на то, что Сама- 
ровский райком ВКП(б) в 
течение нескольких меся
цев не может выделить 
пропагандистов в ханты- 
мансийскую школу ком
сомольского актива.

Зав.сельхозотделом окруж 
кома ВКП(б) тов. Белозо
ров отметил, что многие 
руководители окружных и 
районных организаций пе
рестали выступать с поли 
тическими докладами сре
ди трудящихся.

Секретарь окружкома 
ВКП(б) по агитации и про
паганде тов. Иваненко на

ряде примеров из жизни!летке. Тов. Савин вскрыл 
Ларьякской районной парт многочисленные факты на-
организации показал, к че
му приводит отдельных 
коммунистов забвение ими 
своих обязанностей по по
вышению идейно-политиче
ского уровня. Далее он 
указал, чго вопросам пар 
тейно-пэлитической работы 
не уделяют должного внима
ния многие райкомы ВКП(б). 
Бюро’Ларьякского райкома 
партии в этом году рас
смотрело 250 вопросов, но 
только 3 из них касались 
пропагандистской работы. 
Ряд коммунистов забросил 
самостоятельное изучение 
марксизма-ленинизма — та 
ковы окружной уполномо
ченный Министерства за
готовок тов. Фатхугдинов, 
председатель горрыбкоопа 
тов. Слепцов и др.

По вопросам партийно
организационной работы 
выотупил зав. оргинструк- 
торским отделом окружко
ма ВКП(б) тов.
Он отметил, что

рушений Устава сельско
хозяйственной артели в 
колхозах округа. По 70 
колхозам Самаровского ры- 
бакколхозсоюза допущен 
перерасход трудодней ва 
административно-управлен
ческий аппарат. Предсе
датели Троицкого и Ко- 
невского сельсоветов вве
ли в практику назначение 
нарочвых и посыльных из 
числа колхозников с на
числением им ‘ трудодней 
за счет колхозов. Учет 
выработки трудодней во 
многих колхозах Микоя
новского и Березовского 
районов крайне запущен, 
труд колхозников учиты
вается не в натуре, а на 
глазок.

Далее т. Савин остано
вился на фактах разбаза
ривания колхозных земель. 
В Сургутском районе из 
колхоза „Верный путь" уш- 

Чикирев. | ли в рыбопромышленные и 
в р яд е‘другие организации 170

первичных парторганиза
ций партийные собранья 
проводятся нерегулярно и 
без предварительной под
готовки. Ни одного собра-

колхозников, но семьи их 
продолжают незаконно ноль 
зоваться приусадебными 
участками. Некоторые со
ветские работники в лич-

ния не провели за ш есгь |ны х интересах занимают 
месяцев парторганизации! колхозные земли. Так, пред- 
Реполовокой МТО, Усть-1 седатель Вампугольского 
Назымского рыбозавода.! Совета Ларьякского района 
Райкомы партии мало за-|А ксарин самовольно захва

тил 0,08 га колхозной паш
ни. Разбазаривают колхоз-

ботятся об организацион
ном укреплении колхозных 
первичных организаций.

Секретарь Самаровского 
райкома ВКП(б) тов. Ерме- 
нин в своем выступлении 
указал, что секретари пер 
вичных парторганизаций 
не уделяют серьезного 
внимания вовлечению в ак
тивную общественно-поли
тическую работу моло
дых коммунистов. Он так 
же подверг критике рабо
ту оргинструкторского от
дела окружкома ВКП(б).

В прениях выступили 
также секретарь окружко
ма ВКП(б) тов. Ершов, 
секретарь Микояновского

ную землю, самовольно 
пользуются сенокосными 
угодиями колхозов хозяй
ственные, кооперативные в 
общественные организации, 
а райкомы и райисполкомы 
к этому относятся прими
ренчески.

Вместо охраны общест
венной собствености кол
хозов, как основы колхоз
ного строя, некоторые со- 
ветско партийные и земель
ные работники районов, 
пользуясь своим служеб- 
вым положением, растас
кивают колхозное имуще
ство (заведующий Мико

райкома ВКП(б) тов. ■ Вай-, яеовским райво Поляков,
заведующий Самаровским 
райзо Листопадов, предсе
датель Покурского Совета 
Ш ишкин и др.)

В Ново-Покурском, Бан- 
новском и Локосовеком кол
хозах Сургутского района, 
в ряде колхозов Ларьяк
ского района систематичес
ки справляют вечера на 
счет доходов колхозов.

Во многих колхозах ок
руга допускается наруше
ние демократических основ 

справились I управления колхозами— 
поставлен- ее проводятся собрания

веткин и др.
По второму вопросу с 

докладом выступил пред
седатель исполкома окр
совета депутатов трудя
щихся тов. Савин.

Докладчик отметил, что 
постановление Совета Ми
нистров СССР иЦДВКП(б) 
от 19 сентября 1946 года 
направлено на дальнейшее, 
организационно - хозяйст
в е н н о е  укрепление кол
хозов с тем, чтобы кэлхо 
зы успешно 
с задачами, 
ними перед ними в чет
вертой сталинской пяти- (Окончание см. на 2 стр.)
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колхозников, ревизионные 
комиссии бездействуют или 
распались.

Надо быстрее ликвидиро 
вать допущенные наруше 
ная Устава сельскохозяй
ственной артели, восстано 
вить в полной мере дейст

(Окончание. Начало см. на 1 стр.)

масла, 460 литров молока, 
несколько килограммов ели
вок.

Секретарь окружкома 
ВКЛ(б) тов. Старков ука
зал, что следует больше 
уделять внимания работе 
с колхозными кадрами, по

вие Устава сеяьскохозяй-1 дожить кож ц смене и 
ствееной и рыболовецкой ! перемещению продседате- 
артелей, покончить с прак- лей колхозов бев решения 
тикой расхищения ко!хоз-|ва то общего собрания 
ных трудодней, с непра- колхозников, 
вольным распределением! В прениях по второму воп- 
колхозных доходов, с рас-1 росу также выступили т т. 
хищением общественных Зубенко(начальник окротде- 
земель, растаскиванием | ла МВД), Ёрменин (секре- 
колхозного имущества тцтарь Самаровского райко- 
нарушением демократячес-! ма ВКП(б), Алексеев (окр- 
ких основ управления: прокурор) Рытов (предсе-
колхезами. дате ль Березовского рай-

исполкома) и другие.Выступивший в прениях 
по докладу т. Савина пред
седатель Коздинекого рай-

С докладом „О выпол- 
ненаи плана развития об-

исполкома т.Горл.чковский | щ^ственвого животновод- 
привел факты разбазари-1 ства в колхозах и иодготов- 
вавия колхозных земель, ке к стойловому перио- 
Нарсудья Петров имеет в | д у “ выступил заведующий 
своем пользовании 0,6 га.[окружным отделом живот- 
В Юмасввском колхозе; еоводства тов. Будылдин. 
рыбучастком, рабочими и | Докладчик отметил, что 
с Iу ж  1Щдмя занято пять | с выполнением государствен 
гектаров колхозной земли,|ного плана развития живот- 
в поселке Ягодном—до 101 новодства справились толь- 
гектароз. Продажа колхоз-1 ко Сургутский в Ларьяк- 
ного скота производи гея ;'ский районы. В Березов- 
по указаниям райсовета и ском и Кондивсксм районах 
окрзо, но только не по реше имеется резкое снижение
ниям общих собраний кол
хозников.

—Не защищают прав кол
хозов некоторые судебные 
работники,—заявил пред
седатель рыбакколхозсоюза 
тов. Оленев.—Белогорско
му колхозу Леушинский 
леспромхоз не возвратил 
с лесозаготовок двух ло
шадей, а нарсудья Кон- 
двнекого района Петров 
тянет рассмотрение этого 
дела около двух лет. Мно
гие предприятия и учреж 
дения подолгу не распла
чиваются с колхозами за 
произведенные колхозом ра
боты.

Заведующий Сургутским 
райзо тов. Зыков в своем 
выступлении указал, что 
многие руководители ры 
бохозяйственных организа
ций хозяйничают в кол
хозах, как им вздумается, 
забирают рыбоугодия и 
земли.

Тов. Будылдин (заведую
щий окрживотделом) сооб 
щил, что сотрудник Б ере
зовского отдела МВД Ста' 
риков взял бесплатно в 
колхозе 18 килограммов

поголовья скота. Так, в кол
хозе им. XVII партсъезда, 
Березовского района, пала 
21 лошадь из 23, погибло 
17 голов крупного рогатого 
скота. Имеют место слу 
чаи самовольного забоя ско 
та в колхозах. В Кондие- 
ском районе забито 236 
голов крупного рогатого 
скота, 157 овец. Колхоз „Се
верная заря" (Березовский 
район) продал по распоря
жению райземотдела 20 го 
лов скота, хотя план раз
вития животноводства кол
хозом не выполнен.

Продуктивность скота 
остается низкой. За 8 меся
цев этого года средний на 
дой молока на одну фураж 
ную корову в Кондинском 
районе составил только 
2 2 6  литров.

В запущенном состоянии 
находится племенное дело, 
колхозное звероводство.

Слабо ведется подготовка 
к стойловому периоду со
держания скота. План сено
заготовок к 25 сентября 
выполнен по округу толь
ко на 71 процент. Лишь в 
Сургу тском районе заготов

лено 96 процентов потреб
ного количества сева. Ос
тальные районы сильно от
стают с заготовкой кормов- 
Особенно плохо о бстоит де
ло в Самаровском районе,

I где заготовлено только по- 
[ловова требующегося на 
| стойловый период сена.
, Угрожающее положение 
;с животноводством свиде- 
’тельствует об исключи 

е льно плохой работе 
райземотделов. отделов жи
вотноводства и зооветспе- 

[циалистов.
| Необходимо приложить 
.сейчас все усилия к тому.
I чтобы в ближайшие 2—3 
! пятидневки план заготовки 
кормов был выполнен каж 
ДЫМ КОЛХОЗОМ. Нужно пол 
ностью подготовить к стой
ловому периоду помеще
ния для скота,

В прениях по докладу 
тов. Будылднна выступи 
ли т.т. Тояркова (депутат 
Верховного Совета РСФСР), 
Горляковский (аредседа 
тель Кондинского райис
полкома), Петрушкин (пред 
седатель Самаровского рай 
исполкома), Олегев (предсе
датель Самаровского рыбак
колхозсоюза), Рытов (пред 
седатель Березовского рай 
исполкома) и др.

Выступая по докладу 
тов. Будылднна, председа
тель исполкома окрсовета 
7 ов. Савин подверг резкой 
критике работу Кондин
ского и Самаровского рай
исполкомов, руководители 
которых исключительно бе 
зответственно относятся 
к делу создания теплой и 
сытой зимовки для скота.

По всем вопросам повеет 
ки дня пленум окружного 
комитета партии принял 
развернутые решения.

VI пленум окружкома 
ВКШб) разрешил также 
организационные вопросы,

В связи с выбытием на 
партийную учебу пленум 
вывел тов. Ӓ. Г. Комарова 
из состава окружного ко
митета ВКП(б), освободил 
тов. Д Г. Наумова от обя
занностей секретаря ок
ружкома по пропаганде и 
агитации и вывел его из 
состава окружного коми
тета.

Пленум утвердил секре^ 
тарем окружкома ВКП(б) 
по пропаганде и агитации 
тов. Н.В. Иваненко.

З Д  Р У Б Е Ж О М

Пленум ЦК Болгарской рабочей 
партии коммунистов

Нет заботы о шкоде ФЗО
Приближается зима. Са- 

маровская школа ФЗО к 
занятиям в зимних усло
виях не готовится. В школу 
прибыло 118 человек, а 
общежитие подготовлено 
только на 87 человек. Ни 
лесозавод, ни рыбгрест не 
проявляют заботы о школе 
ФЗО, которая готовит кад
ры для лесяой и рыбной 
промышленности.

Управляющий госрыб* 
трестом т. Максютенко не 
выполнил решение испол

кома окрсовета об оказа
нии помощи школе в раз 
мещении учащихся и пре
доставлении помещения 
для этого. Трест ограни
чился только выделением 
для школы летнего барака, 
размещать учащихся в ко
тором без капитального ре- 
монта совершенно невоз ( 
можно; ремонт же барака’ 
не производится. • |

Не выполнил решение* 
окриеполксма и директор- 
С вмаровского лесозавода

т. Миклиа, не организовав
ший до сих пор питание для 
учащихся школы в сто
ловой завода за счет фон
дов школы. Лесозавод не 
снабжает школу топливом 
и не оборудует бондарный 
цех для производствен
ного обучения.

Госрыбтрест и лесозавод 
должны оказать помощь 
шйоле в подготовке ее к 
зиме.

И. Борщев,
зав. сектором кадров окрис- 

пол кома.

СОФИЯ, 20 сентября. (ТАСС) 
Состоялся 11-й пленум ЦК Бол
гарской рабочей партии комму
нистов под председательством 
Г. М. Димитрова. Пленум одоб 
рил решение Национального ко
митета Отечественного фронта 
и руководящих органов пяти 
партий Отечественного фронта 
об участии в предстоящих вы
борах в Великое народное соб
рание единым списком Отечес
твенного фронта. Одобрены так
же рекомендации политического 
бюро ЦК о заключении специаль
ного соглашения между руковод
ствами партий Отечественного 
фронта о совместной предвыбор
ной борьбе.Эгосоглашание преду
сматривает укрепление единства 
Отечественного фронта, совмест
ное разоблачение реакционной

деятельности оппозиции, взаим
ную помощь между партиями 
Отечественного фронта Для на
блюдения и контроля за ходом 
выборов в Великое народное с о 
брание в Национальном комитете 
Огеч сгвенного фронта будет  
создана специальная комиссия, 
состоящая из известных общ ес
твенных деятелей, представителей 
науки и культуры. В комиссию  
в о й д у т  и представители оппозици

о н н ы х  г о у п п , участвующих в вы*
' боонх.
I Пленум утвердил список кан- 
|д«датов Болгарской рабочей пар- 
.тии коммунистов в Великое на
родное собрание, план агитаци- 

! г иной работы на предвыборный 
■ период, а также одобрил проект 
конституции Народной ре^пуб-

Китайская общ ественность  
войск нз

ШАНХАЙ, 27 сентября. 
(ТАСС). В связи с прово
димой кампанией „Вон из 
Китая!" 24 сентября в Шан 
хае состоялся митинг, на 
котором выступили видные 
китайские и американские 
деятели, требовавшие выво
да американских войск из 
Китая. Председатель объе

требует вывода ъ м е р и ш е ш  
К итая
диненного комитета по ока
занию помощи Китаю Эд
вард выразил надежду на 
то, что американские войс
ка будут, наконец, выведе
ны из Китая. Китайская 
общественная деятельница 
Ван Ли-минь заявила, что 
в Китае идет гражданская 
война и царит разруха.

Генерал Андерс и его 
польского

ВАРШАВА, 27 сентября.(ТАСС). 
Совет Министров Польской рес
публики, действуя всоответствии 
с законом 1920 года, лишил поль
ского гражданства 75 человек из 
личного состава польских войск, 
находящихся под командованием 
Андерса и входящих в так назы 
веемый переселенческий корпус 
в Англии. В числе их 5 генера
лов (Копгнский, Хрустель, Ма- 
чек, Малиновский, Масный), 14 
полковников, 26 подполковников, 
Зо майоров. Особо, согласно за
кона от 1938 года о действиях,

приближенные лишены 
гражданства

угрожающих польскому государ
ству, лишен гражданских прав 
генерал Андерс.

Как заявил на пресс конферен
ции директор департамента пе
чати министерства иностранных 
дел Грош, в первый список ли- 

I шенных польского гражданства 
вошли те лица, о которых поль
ское правительство получило 
вполне достоверные сведения  
относительно их вступления в 

I переселенческий корпус. Семьи 
' лишенных прав гражданства, ес- 
[ли они проживают'в Польше,сох- 
• раняютсвон гражданские правт.

Английской  военное командование в Италии 
вербует четников в армию

ПАРИЖ, 27 сентября. (ТАСС). 
Римский корреспондент агентства 
Франс Пресс сообщает: .И з на
дежного источника стало извест
но, что в течение нескольких не
дель большое число четников бы
ло принято военными властями

стьг в английские войска.
Эти четники, принадлежавшие 

к силам Михайловича, признаны 
англичанами в качестве членов 
старой югославской королевской 
армии. Число четников, находя
щихся в Италии, достигает до

в Италии на второстепенные по- 18—20 тысяч*.

События в иранской 
провинции Фарс

ТЕГЕРАН, 26 сентября (ТАСС). 
По сведениям, полученным от 
прибывших из Ш ираза лиц, а 
также по сообшениям тегеран
ских газет, в провинции Фарс 
произошло антиправительствен
ное выступление касайских и 
других племен. В районах Фаро- 
ра они разоружают жандармские 
посты, окружают города и рас
стреливают членов крестьянско
го союза. Город Бушир окружен 
бандами известного иностранного 
агента Хоята Яавуди. Связь ме
жду Буширом и Ширазом прер

вана.
Сообщают, что иранское пра

вительство решило принять энер
гичные меры к подавлению бунта 
вФ арсе.21— 22 сентября сюда вы
ступили из Тегерана правитель
ственные войска.

По сообщению газеты »Пад*, 
после 36 часового боя с прави
тельственными войсками отряды 
племен заняли город Бущир, рас
положенный на побережье Пер
сидского залива. Газета .Сетаре* 
утверждает, что отряды племен 
заняли также город Азерун.

В приветствии окружкома 
ВКП(б) и исполкома окрсовета 
коллективу Усть-Назымского ры
бозавода, помещенном в номере 
нашей газеты от 29 сентября, в 
части тиража допущена опечат-

О П ЕЧ А ТК А
ка. Конец первого абзаца сле
дует читать:..,, с досрочным вы
полнением плана рыбодобычи 
1946 года* (а не 1940 года, как 
было напечатано).

Ответ редактор А. И. ЦИБИЛЕВ.

X Мансийский окружной 
комитет красного креста

ОбЪЯВЛЯбТ на6оР Учащихся на
курсы САНДРУЖИННИЦ

в возрасте от 18 до 40 лет, с

Срок обучения—два месяца.
Заявления принимает окружной  

комитет КрасногоКреста в рабочее 
время. К заявлению необходимо  
приложить: автобиографию, сви-

образованием не ниже 4-х | детельство об образовании, спраа- 
классов, физических здоровых ку о состоянии здоровья.
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